

Felicitan autoridades de la provincia de Holguín a la FMC

- Última actualización: Miércoles, 23 Agosto 2023 15:13

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 219



© FOTO/Juan Pablo Carreras Ernesto

Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido y Primer secretario en la provincia de Holguín, junto al diputado al Parlamento y Gobernador, Manuel Francisco Hernández Aguilera, en día tal especial para la mujer cubana, y en particular para las holguineras, quieren felicitar, ponderar, y en consecuencia consignar que el 23 de agosto de 1960 se creó una organización por y para todas las féminas cubanas sin importar su raza, profesión o lugar de procedencia.

Durante 63 años, la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) nos ha acompañado en nuestras luchas, ha buscado estrategias y modos de superación para las amas de casa, mejores derechos para las madres y trabajadoras, ha dotado a las cubanas de un apoyo constante y una guía inigualable.

La obra fomentada en esta provincia en materia de salud, educación, cultura, deporte, seguridad social y ciudadana, entre otras, no hubiese sido posible sin la dedicación, profesionalidad, ternura y compromiso de las mujeres.

En el 63 aniversario de la Federación de Mujeres Cubanas reciban nuestra cálida felicitación y nuestro agradecimiento.

Como expresó Fidel: “Las mujeres cubanas se han unido para la lucha y se han unido para el trabajo; se han unido para ayudar a la Patria en cualquier circunstancia”, y que no hemos conquistado toda la justicia, pero tenemos que salvar toda la justicia conquistada (...) y para ello contamos con la poderosa fuerza de nuestras mujeres”.

Felicitan autoridades de la provincia de Holguín a la FMC

- Última actualización: Miércoles, 23 Agosto 2023 15:13

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 219

¡Felicidades, federadas! en el aniversario 63 de la FMC. Fieles al legado de Vilma y a su confianza, hagamos una obra cada vez mejor, como se requiere en tiempos difíciles, como lo ha sabido hacer esta querida organización, para bien de Cuba y Holguín, nuestra patria chica.

También le puede interesar otros temas como:

[Anécdotas, mujeres que enamoran, brechas que cerrar, sueños por descubrir.](#)

[Felicita Gobierno Provincial a trabajadores del Sistema de la Radio en Holguín.](#)

[Festejan holguíneras en Los Pinos por 63 aniversario de la FMC y 11 Congreso.](#)